

## &gt;&gt;&gt; NOTICIAS

# BOLETÍN DE ACTIVIDADES



## &gt;&gt;&gt; 102ª REUNIÓN DE CIAT

La 102ª reunión de la **Comisión Interamericana del Atún Tropical (CIAT)** concluyó el pasado 6 de septiembre en la ciudad de Panamá con la aprobación de una nueva resolución para la conservación de atunes tropicales en el Océano Pacífico Oriental.

El encuentro, que se desarrolló del 2 al 6 de septiembre con la participación de Andrés Cuka, Vicepresidente del Directorio de CEIPA, se centró en el debate y establecimiento de medidas de conservación para tres especies de atunes tropicales: barrilete, aleta amarilla y patudo, con vigencia para los años 2025 y 2026.

Entre los puntos destacados de la nueva resolución, aprobada por consenso, se encuentra:

- **La extensión de la vigencia de las medidas a dos años.**
- **El mantenimiento de los días de veda para la flota de cerco con capacidad de acarreo superior a 182 toneladas métricas.**

## &lt;&lt;&lt; IPIAP TOMA DE MUESTRAS

El Instituto Público de Investigación de Acuicultura y Pesca (**IPIAP**) realizó una campaña de muestreo biológico en la flota atunera ecuatoriana en colaboración con **CEIPA**.

Esta evaluación forma parte del plan piloto para obtener el Sistema de **Certificación SEA** y permitió **recopilar datos sobre peso, talla, madurez y otolitos** de atún aleta amarilla, para determinar el estado de la población y colaborar con la sostenibilidad de este recurso pesquero.



## &gt;&gt;&gt; VISITA A UNIVERSIDAD SAN GREGORIO

El presidente del Directorio de **CEIPA**, **Gustavo Núñez**, y la **Directora Ejecutiva**, **Mónica Maldonado**, visitaron las instalaciones de la **Universidad San Gregorio** en Portoviejo, para analizar estrategias que permitan vincular la academia con la industria productiva atunera.

El Rector, Dr. Jaime Alarcón Zambrano, y la Canciller, Dra. Ximena Sayonara Guillén Vivas, recibieron a los delegados de CEIPA en el campus universitario.

## »»» PREMIOEXPOR 2024

Tres empresas socias de CEIPA recibieron el reconocimiento en PremioExpor, el evento se realizó en Quito el pasado 19 de septiembre.

- **Marbelize** reconocimiento en la mención “**Vinculación Laboral de Grupos Vulnerables**”
- **La Fabril** reconocimiento en la mención “**Líder en Innovación y Diversificación de Productos**”
- **Tecopesca** reconocimiento en la mención “**Impulso al Empleo Juvenil y Talento Femenino**”



## EMBASSY NIGHT EN WASHINGTON DC <<<

Atún ecuatoriano, específicamente de la marca Yeli, fue presentado en el **Congreso de los Estados Unidos durante el Embassy Night**, organizado por la Embajada de Ecuador en conjunto con la asociación de staffers hispanos



## »»» FAO GLOBEFISH

CEIPA participó del Foro por los **40 Años del Proyecto FAO GLOBEFISH**, que se desarrolló el 18 y 19 de septiembre en la sede de FAO en Roma .

Los objetivos del evento que se analizaron en el foro fueron:

- Discutir las **tendencias actuales y futuras en los sectores de la pesca y la acuicultura**, con un enfoque en el papel crítico de la información en el desarrollo de decisiones empresariales y la formulación de políticas del país.
- **Reforzar la importancia de la información comercial y de mercado** actualizada para la industria de la pesca y la acuicultura, y el papel esencial de FAO GLOBEFISH y otras unidades de la Red FISH INFO en la entrega de dicha información.
- Resaltar la **importancia de los esfuerzos colaborativos en la industria de la pesca y la acuicultura** para la preservación a largo plazo de los recursos, la sociedad y la economía.
- Discutir **estrategias futuras de FAO GLOBEFISH y la Red FISH INFO** con una audiencia más amplia.